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Niederschrift 
 
über die 12. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Osten-
feld am 06.07.2022 im Otto-Thiesen-Schule in Ostenfeld. 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:20 Uhr 
 
 
Anwesend: 
stimmberechtigt: 
Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese 
Schulverbandsvertreter Gunnar Belbe-Krokowski 
Schulverbandsvertreterin Anja Clausen 
Schulverbandsvertreter Arne Hansen 
Schulverbandsvertreterin Eva-Maria Kühl 
Schulverbandsvertreterin Ute Matthiesen 
Schulverbandsvertreterin Sandra Rahn 
Schulverbandsvertreterin Yvonne Roloff 
Schulverbandsvertreterin Barbara Thomsen 

 
Entschuldigt fehlt: 
Schulverbandsvertreter Jens Gärtner 
Schulverbandsvertreter Arne Petersen 

 
Außerdem sind anwesend: 
Schriftführerin: Maren Wilke 
Schulleitung: Maren Rohloff 
Hausmeister: Ralf Dau-Schmidt 
2 Vertreterinnen aus den Flotten Lotten  
2 Zuhörerinnen 
 
 Tagesordnung 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch die Schulverbandsvorsteherin und Fest-

stellung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 
2.a. Dringlichkeitsanträge 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-

nungspunkte 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über die 

11. Sitzung am 17.11.2021 
4. Einwohnerfragestunde 
5. Bericht der Schulverbandsvorsteherin 
6. Bericht der Schulleiterin 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
8. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen bzw. Auszahlun-

gen 2021 
9. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2021 und über die Ver-

wendung des Jahresüberschusses bzw. Behandlung des Jahresfehlbetrages 
10. Beratung und Beschlussfassung über die Instandsetzung des Sportplatzes für die 

weitere Nutzung durch Schule und Sportverein 
11. Beratung und Beschlussfassung über die Umsetzung des Digitalpakt Schule 
12. Bericht über die Schulsozialarbeit 
13. Personalangelegenheiten 
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 Nicht öffentlich 
13.a. Änderung des Beschäftigungsverhältnisses der zusätzlichen Kraft in der Frühbe-

treuung ab 01.01.2022 
13.b. Beratung und Beschlussfassung über die Beschäftigung einer zusätzlichen Kraft 

auf Minijob-Basis für die Gartenarbeit 
14. Vertragsangelegenheiten 
  
 Tagesordnung 
15. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil 
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1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch die Schulverbandsvorsteherin und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit       
 
 

 
Die Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese eröffnet die 12. Sitzung des Schulverbandes Osten-
feld. Sie begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste recht herzlich und stellt die ordnungs- 
und fristgerechte Ladung fest. Der Schulverband Ostenfeld ist beschlussfähig. 
 
 

 

 
 

 
2. Feststellung der Tagesordnung       
 

 
 

 

 

 
 

 
2.a. Dringlichkeitsanträge       
 

 

 
Es werden keine Dringlichkeitsanträge gestellt. 
 

 
 

 
 

 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte       
 

 

 
Auf Vorschlag der Schulverbandsvorsteherin beschließt die Schulverbandsversammlung fol-
gende Tagesordnungspunkte nicht-öffentlich durchzuführen: 
TOP 13 Personalangelegenheiten 
TOP 14 Vertragsangelegenheiten 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 

 
 

 
 

 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die 11. Sitzung am 17.11.2021       
 

 

 
Unter folgenden Einwänden wird die Niederschrift der 11. Schulverbandssitzung vorbehaltlich 
einstimmig genehmigt.  
 

- Für den Planer des Sportplatzes wurden 5000,00 Euro genehmigt 
- Die Versiegelung des Hallenbodens  
- Umgestaltung des Regenwasserkanals  

 

 

 

 
 

 
4. Einwohnerfragestunde       
 

 

 
Es werden keine Anfragen gestellt. 
 

 
 

 
 

 
5. Bericht der Schulverbandsvorsteherin       
 
 

 
Die Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese berichtet über folgende Themen:  

a.) Die Schule Ostenfeld hat von 6 ehemaligen Schülern aus dem Jahrgang 1960 eine 
Bank geschenkt/gespendet bekommen, darüber gab es auch einen Zeitungsartikel 

b.)  Am 4. September findet das Amtspokalschießen aus allen Gemeinden beim Sport-
heim Cafe und Schießstand der Schule Ostenfeld statt 
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c.) Ebenfalls begrüßt Jutta Rese in der Versammlung noch einmal offiziell den neuen 
Hausmeister Ralf Dau-Schmidt  

 
 

 

 
 

 
6. Bericht der Schulleiterin       
 
 

 
Die Terminübersicht und das neue Konzept für Schuljahr 22/23 ist dem Protokoll als Anlage 1 
beigefügt. 
 
Zusätzlich berichtet Mare Rohloff über Folgendes: 

a.) Der Acker wurde zum 2. Mal bepflanzt in dem Zusammenhang wird mit der Berufs-
schule Husum ein Ernährungsführerschein gemacht 

b.) Familie Lammers hat für den Acker ein Zaun gespendet  
c.) Das Schwimmangebot wurde erneut gut angenommen und mit guten Ergebnissen er-

zielt  
d.) Für die Ganztagsschule wurde bereits eine Fortbildung durchgeführt un es werden Ar-

beitsgruppen gebildet  
 
 

 

 
 

 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 

 

 
a.) Es wird über den Stand WLAN in der Schule / im Schwimmbad nachgefragt – eine 

Erläuterung muss durch Pascal Ehlig abgewartet werden, da zur Zeit kein offenes 
WLAN möglich ist auf Grund des Datenschutzes (ein Angebot von TNG ist aktuell im-
mens hoch)  

b.) Ebenfalls wird über die aktuelle Lage des Hallenbodens und der Versiegelung erkun-
digt – Jutta Rese teilt die Kosten für die Versiegelung mit (23.000-25.000€) Firma Born-
hoff empfiehlt nach weiterer Lösung zu suchen, da die Kosten für die Häufigkeit (alle 2 
Jahre) zu hoch sind. Derzeit gibt es keine Lösung und es werden weitere Erkundigun-
gen aus anderen Hallen eingeholt, da große Risse auf dem Boden sind – Der Bauau-
schuss soll darüber beraten 

 

 
 

 
 

 
8. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen bzw. Auszah-
lungen 2021       
 

 

 
a.) Ute Matthiesen erläutert die im Anhang befindlichen über- und außerplanmäßigen  

Aufwendungen/Auszahlungen 
b.) Eine Nachfrage kommt wegen der erhöhten Afa; diese wird mit der erstmaligen Auf-

stellung des Schulneubaus erklärt 
 

Einstimmungsergebnis über die Aufstellung: Einstimmig 
 

 

 
 

 
9. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2021 und über die 
Verwendung des Jahresüberschusses bzw. Behandlung des Jahresfehlbetrages    
 
 

 

• Der Jahresabschluss 2021 wird einstimmig genehmigt 
 
 

 

 
 

 
10. Beratung und Beschlussfassung über die Instandsetzung des Sportplatzes für 
die weitere Nutzung durch Schule und Sportverein    
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a.) Der Sportplatz in Ostenfeld  ist sanierungsbedürftig und bedarf einer neuen Überpla-

nung nebst Laufbahn (100 Meter) und Sprunggrube. Der Schulverband berät über die  
künftige Nutzung, die notwendige Sanierung und beauftragt die Verwaltung mit der  
Einholung von Angeboten für die Überplanung des Geländes und die Prüfung  auf 
Fördermöglichkeiten im Rahmen der Sportstättenförderung. 

b.) Die Verwaltung wird beauftragt  Angebote  für einen Planer zur Planung der Sanie-
rung des Sportplatzes einzuholen.  

 
 
Es wird abgestimmt, dass der Bauauschuss vorher eine Sitzung abhält über die Planung des 
Sportplatzes und ebenfalls über die Beauftragung eines Planers. 
 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
11. Beratung und Beschlussfassung über die Umsetzung des Digitalpakt Schule       
 

 

 
Zur vollständigen Umsetzung des DigitalPakt Schule für den Standort Ostenfeld entsprechend 
der diesem Dokument beiliegenden Dokumente sollen Gesamtkosten in Höhe von EUR 
53.377,07 € verausgabt werden. 
Von diesen Ausgaben werden voraussichtlich EUR 45.000,00 aus den im Rahmen des Digi-
talPakt zugeteilten Fördergeldern finanziert, der Restbetrag in Höhe von EUR 8.377,07 muss 
entsprechend als Eigenanteil von Schulverband getragen werden. 
Der rechnerische Eigenanteil liegt somit bei 18,62 % anstelle des für die Förderung verpflich-
tend zu tragenden Eigenanteils in Höhe von 15 %. 
 
 

 
Bitte beschließen Sie die Umsetzung der Maßnahme entsprechend der Anhängenden Doku-
mente. 
 
 
Der Schulverband beschließt einstimmig, die Umsetzung der Maßnahme. 

 
12. Bericht über die Schulsozialarbeit       
 
 
 
Sarah Reimer berichtet seit Januar über folgende Punkte 
 

a.) Die Kommunikation zwischen Schülern, Lehrern und Eltern ist bei den ca. 35 auffälli-
gen Kindern sehr gut. 

b.) 8 Kinder haben eine persönliche Übungszeit. 
c.) Zusätzlich wird durch den Mädchentreff durchgängige Arbeit am Kind gewährt. 
d.) Durch die gute Zusammenarbeit knüpft ein autistisches Kind mittlerweile enge 

Freundschaften und sitzt im Klassenraum. 
e.) Ebenfalls ist die Schulsozialarbeit sehr guter Dinge, sich ein gutes Bild der neuen 

Schüler zu machen. 
 
 
Ute Babbe berichtet außerdem: 
 

a.)  Die Nachmittagsbetreuung wird höher nachgefragt, der größte Teil bleibt bis 15:00 
Uhr in der  Betreuung. 

b.) 12 Kinder sind über die Bildungskarte abgerechnet worden 
c.) Derzeit gibt es keine Büftis für das nächste Jahr  
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Gemäß Beschluss im TOP 2b ist die Öffentlichkeit für die nachfolgenden Tagesord-
nungspunkte ausgeschlossen. Die Zuhörer verlassen den Sitzungsraum. 
 
 

 
 

 
15. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil       
 

 

 
Jutta Rese gibt folgendes bekannt: 
 

a.) Es wird eine 450€ Minijob Kraft mit einem Stundenkonto eingestellt. 
 
 

 

 
 

 
Wählen Sie ein Element aus. bedankt sich für die rege Mitarbeit und Unterstützung und 
schließt damit die Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
 

Schulverbandsvorsteherin     Schriftführerin 
 


	Ende der Sitzung: 22:20 Uhr

